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有關「擴展光纖網絡至偏遠地區鄉村資助計劃」進度的提問 

 

  

   劉舜婷議員通知本會，在本年 2 月 20 日舉行的離島區議會  

會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   本辦事處接獲居民有關「擴展光纖網絡至偏遠地

區鄉村資助計劃」的查詢，得悉通訊事務管理局辦公

室(通訊辦)已邀請合資格的固網商參與資助計劃，而

工程亦已展開一段時間，預期可於 2023 年完成。此

外，南丫島南段及北段鄉事委員會及各村村長對這項

擴展光纖網絡至島上的計劃非常關注，欲跟進工程進

度，希望工程能盡快完成，為村民提供高速的寬頻服

務。 

 

  就此，本人要求通訊辦派代表出席會議，回應有

關提問。 ” 
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